
 

 

 

 

 

Verbale  Seduta del 06/06/2018 

 

In data 06.06.2018 alle ore 16.15 si è riunita, come da convocazione, presso la sede dell’Ordine degli 

Ingegneri della Provincia di Macerata, la Commissione Urbanistica i cui membri risultavano presenti, in 

ordine alfabetico, secondo il prospetto di seguito riportato. 

N° Nominativo Presente Assente 
Giustificato 

Assente Non 
Giustificato 

1 Biancucci Silvano (Consigliere Coordinatore)            X   

2 Bilone Micaela (Segretario)            X   

3 Canullo Federico                       X  

4 Cittadini Michele  (Presidente)            X   

5 Evangelisti Guido                                  X 

6 Finocchi Roberto                       X  

7 Lorenzini Andrea                                    X 

8 Marconi Sandro                      X  

9 Meo Patrizia (Vicepresidente)           X           

10 Percossi Giampiero                      X 

11 Perugini Corrado                                 X 

12 Sidoti Silvia            X              

13 Spernanzoni Goffredo           X                        

14 Stacchietti Emanuele           X   

15 Tardella Alfonso           X            

 

 

                                      ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MACERATA 
 

                                                                   Commissione Urbanistica 



Dopo l’approvazione  da parte dei presenti del verbale della riunione precedente (seduta del 07 Marzo 

2018), il Presidente Ing. Cittadini sottolinea la necessità che i membri della Commissione impossibilitati a 

partecipare alle future sedute comunichino formalmente, e non soltanto per le vie brevi, le loro dimissioni 

dalla carica finora ricoperta. 

Successivamente l’Ing. Cittadini analizza sinteticamente le caratteristiche della L.R. Marche 8/2018 di 

recepimento dello Schema Edilizio Tipo sottolineando la totale adesione, senza ulteriore rielaborazione,  

allo schema di Regolamento indicato nell’Intesa Stato Regioni. 

Con il contributo soprattutto dell’Ing. Tardella e della Vicepresidente Ing. Meo, viene inoltre analizzato il 

ruolo del Piano Casa e del resto del quadro normativo nazionale e regionale per ovviare ai problemi 

connessi alla ricostruzione post-sisma ed alle sanatorie anche in considerazione delle tempistiche di  

gestione delle istruttorie per le pratiche da parte dell’USR. 

La Commissione sviluppa ulteriormente il dibattito riguardo al tema della L.R. Marche 1/2018 facendo 

riferimento alle comunicazioni della Regione, alla proposta, inoltrata dall’ANCI, di trasferire alle Province le 

competenze in merito ed al parere, espresso dai diversi Ordini Provinciali degli Ingegneri,  di mantenere le 

stesse in capo agli Uffici del Genio Civile.  

A tal proposito l’Ing. Meo sottolinea i problemi operativi riscontrati dagli Enti comunali, anche a causa delle 

carenze di organico, e la possibilità per gli stessi di stipulare eventuali convenzioni per la gestione integrata 

di tali incombenze. 

La successiva discussione è stata incentrata sull’organizzazione dei nuovi seminari che la Commissione 

vuole programmare: sono state prese infatti in considerazione le possibili date da utilizzare, tenendo conto 

della pausa estiva e della successiva ripresa delle attività nel mese di settembre, sono stati individuati gli 

argomenti di maggior interesse come quelli inerenti il R.E.T. e l’evoluzione del quadro normativo per la 

ricostruzione post-sismica nella zona del cratere oltre che quelli inerenti i vari titoli abilitativi ed infine sono 

state avanzate diverse proposte di nominativi per individuare i possibili relatori dei seminari stessi. 

La seduta è stata dichiarata conclusa alle ore 17.10 circa. 

 

               Il Presidente                                                                                                                 Il Segretario  

       Ing. MIchele Cittadini                                                                                                     Ing. Micaela Bilone 


